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KENNES EDITIONS, 2017. Paperback. Condition: NEUF. Nouvelle année, nouvelle Léa et elle est bien déterminée à respecter ses résolutions ! C'est
pourquoi elle s'acharne à tenir Robin des Bois loin d'elle et veut apprendre à être heureuse sans garçon. Elle n'arrive cependant pas complètement
à chasser Alex de ses pensées ni de son coeur et c'est finalement sa mère qui lui donnera un sage conseil qui lui permettra de prendre une décision
importante. En parallèle, Léa continue son mentorat avec Mégane et devient sa seule confidente. Elle poursuit aussi les levées de fonds pour le
voyage en France qui approche à grands pas et s'aKaire à la préparation du bal avec Maude, notre nunuche préférée. - Nombre de page(s) : 448 -
Poids : 424g - Genre : Littérature jeunesse Romans Contes Fables.
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M y  Frien d  H as Do w n 's Sy n d ro me           
Barron's Educational Series Inc.,U.S. Paperback. Book Condition: new. BRAND NEW, My Friend Has Down's Syndrome, Jennifer
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H o u d in i's  Gif t      
Independent Publishers Group (IPG) - Chicago Review Press, 2009. Hardcover. Book Condition: New. Revisiting well-loved characters
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R ich ard  Scarry 's Bed time Sto ries     
Random House Books for Young Readers, 1986. PaperBack. Book Condition: New. This delightful collection includes: Uncle Willy and
the Pirates; Sergeant Murphy and the Banana Thief; Ma Pig's New Car; The Unlucky Day; The Three
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Th e Bab y 's C atalo gu e     
Hardback. Book Condition: New. Not Signed; Janet and Allan Ahlberg's classic, The Baby's Catalogue - as a sturdy board book! This
board book edition of the bestselling picture book The Baby's Catalogue by the iconic
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M aisy 's C h ristmas Tree   
Candlewick, 2014. Book Condition: New. Brand New, Unread Copy in Perfect Condition. A+ Customer Service! Summary: The final
scene of the gang caroling around the tree, complete with paper crowns from British Christmas crackers, is
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M y  Gran d ma Died :  A  C h ild 's Sto ry  A b o u t Grief  an d  L o ss                    
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